
クラブフォーラム（中間報告）

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。先週はお休みをさせて戴きあり

がとうございました。早いもので 1月も終りに近づ

きました。節分も間近となり歳をとるのが駆足のよ

うで少し淋しい気がします。さて、昨日第 3回目の

いわき地区の会長幹事会が開かれ私と鈴村副幹事で

出席致しました。私達の他に当クラブから渡邉公平

ガバナー、鈴木修一郎地区幹事、矢代会員も出席さ

れ新年最初の会長幹事会が和やかに進められました。

会長幹事会の内容ですが前期の反省と後期の抱負や

取組みについて話し合われました。本日は当クラブ

の前期の反省、後期の計画等についてクラブフォー

ラムで発表して戴きます。また、皆さんのボックス

に入っていたと思いますが次年度川口年度のクラブ

組織表について話があると思いますので宜しくお願

いします。私からは以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・各種ご案内が届いております。会長エレクト研修セ

ミナー開催のご案内ということで 3月 8、9 日福島

市飯坂で行われる予定です。

・先週ご案内をした 3クラブ親睦ゴルフコンペですが

開催日が 3月 9日、場所が茨城パシフィックで申し

込み〆切りが 2月 23 日となっています。出欠の受

付は小熊会員が担当となっておりますので小熊会員

へＦＡＸをお願いします。

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　  37 名
 本日の出席率　　　 86.04％　　　　修正出席率　　　 　 95.34％
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◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・本日クラブフォーラム（中間報告）です。目標計画

達成に決意を新たにして邁進しましょう。

富岡、山下、秋山、荒川（義）、吉野、佐藤（政）岩元、

髙萩、赤津（善）、嵐、荒川（清）、佐藤（友）、峯

口各会員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、鈴木雅

之副会長、川口会長エレクト、渡邉國和幹事、鈴村

副幹事

・地区協議会記録が会員の皆様の御協力により、なん

とか完成しました。感謝申し上げます。

赤津善宣実行委員長、山下幹事

・前回休んでごめんなさい。

小松崎、煙山、児玉各会員及び生駒会長

・どたんば欠席ごめんなさい。　　　　　佐久間会員

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　去年 11 月 20 日の例会に京都城

陽ロータリークラブの会長がお見

えになりアメリカＵＳＡバンクー

バーロータリークラブより復興支

援で桜を植樹して欲しいと10万円

を寄贈戴き現在お預りしています。使い方を検討し

ていましたが磐農の桜が撲滅的打撃を受けていると

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー理解月間です－

4つのテスト
　　岩元　義春 会員

聞いて地区に 2回目の復興支援金を申請する予定で

す。校舎が全部完成しましたらその周辺に約 100 本

の桜を植えたいと思います。苗木を資金が届き次第

買い磐農の園芸科の生徒さんに大事に育てて戴き校

舎完成時に植樹する予定です。今の所予算は約 100

万円と考えておりますので宜しくお願いします。

◎クラブ組織編成表の件－川口会長エレクト
　皆さん、今日は。皆さんのボッ

クスに本日入れておきましたが次

期の人事について発表出来る段階

になりました。お配りした編成表

に皆さんの役割が出ておりますの

で次期の活動を今から準備して戴きたいと思います。

宜しくお願いします。また、ガバナー月信について

打合せを例会後に行いますので委員の方は残って下

さい。お願いします。

◎クラブフォーラム（中間報告）

　半年が過ぎ皆様のお蔭で順調な例会だったと思い

ます。気が付いたのは例会中の私語と携帯電話でし

たので注意をお願いします。また、4つのテストは 1

年に 2 回お願いする場合もありますのでご協力をお

願いします。

　「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」の

ＲＩテーマと「未来の子供たちの輝く笑顔のために」

の地区テーマのもと、職業分類、会員選考増強、ロー

タリー情報各委員会の皆さんにご協力を頂戴して参

りました。会員増強についても維持増強を新たな気

持ちで行かないと活動計画通りには行かないように

思います。後期は会員増強に力を入れて皆さんのご

協力を得て活動したいと思います。

　現在 1名増強となっておりますが残り半年皆さん

のご協力を戴き増強に務めて行きたいと思います。

　前半はガバナー年度ということもあり地区の活動

が主でしたが後期は年次計画書の活動方針に沿って

活動したいと思います。

　ガバナー事務所をメインに活動を行うとき当初お

話をしましたが前半が過ぎうまく支援が出来ている

と思っています。後期はクラブ奉仕委員会の連携を

密にするために定期的に会議を開く予定ですので宜

しくお願いします。

　皆さんに各月別の資料をお配りしましたが中でも

出席者最多が 10 月 9 日の 42 名、最少が 10 月 23 日

の 30 名と具体的な数字を出しました。後半も出席率

向上にご協力宜しくお願いします。

　昨年はパスト会長に卓話をお願いしましたが今年

は会員卓話と外部卓話で組んでおりなかなか人選に

苦しんでおります。2月も決定していない部分もあり、

皆様のご協力を戴きながらやって行きたいと考えて

おりますので宜しくお願いします。

　例年通り写真と文章を入れ分かりやすい紙面にし

て来たつもりです。委員全員欠席ということがあり

ましたが前年担当の秋山会員にお願いしたりと皆さ

んのご協力があって毎週ボックスに入れることが出

来ました。後半も遅れないように週報が発行出来る

よう進めたいと思います。

　スマイルをご利用戴く為に前日から何かと理由を

考えております。また、皆さんのご協力で年間目標

額を現在大きく越えております。後半もこの調子で

皆さんのご協力を宜しくお願いします。

　前半は観月家族会、クリスマス家族会と盛大に無

事行うことが出来ました。後半は観桜家族会が無事

に桜を見れるように時期と場所を考えて計画したい

と思います。

　地域の企業を訪問し職場例会を開きたいというこ

とで 10 月 23 日にいわき小名浜菜園㈱を訪問しまし

た。翌週には地区の職業倫理委員会の蛭田修二様に

職業奉仕に関する卓話を頂戴致しました。

　前期の活動は植田児童館へ中古書物と備品の寄贈

を計画し約 100 万円の復興支援金を利用し行い大変

喜ばれて使用されています。また、猪苗代湖の水質

改善活動を行いました。もうひとつは調布むらさき

ＲＣより被災地の役に立ちたいと申し出がありその

支援金で鮫川グランドの草刈機を購入し寄贈致しま

した。後半は磐農の桜復活の為の活動を行うことに

しております。また、ゴミ拾い作業も計画しており

ますので皆さんのご協力をお願いします。


